

Inició en Cuba Coloquio sobre el Caribe en Fiesta del Fuego



La Habana, 4 jul (RHC) Con la conferencia Sobre alas y pájaros, Puerto Rico, Cuba y el Caribe, comenzó en en la oriental ciudad de Santiago de Cuba el [Coloquio Internacional El Caribe que nos une](#), encuentro académico de la [Fiesta del Fuego](#), que en esta edición está dedicada a la nación puertorriqueña.

Manuel Febles, profesor de la Universidad de Puerto Rico, abordó los rasgos sociales y culturales que dimanaron de la esclavitud sufrida durante casi cuatro siglos en la región.

A su vez Alicia Rodríguez, con la ponencia "De Puerto Rico, vitrina del Caribe, a Puerto Pobre, país en quiebra", señaló que más de 40 por ciento de los puertorriqueños vive por debajo del umbral de la pobreza y 56 por ciento de los niños está en la miseria.

El encuentro, que finalizará el día próximo día 9 con la [Quema del Diablo](#), muestra ser una cita determinante en la región, con la confluencia del colorido de estas tierras junto a las artes y el ámbito académico. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba